

EL CABALLITO

...Que falta "poquito" para la reapertura de la Línea 1 del Metro

:::: El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres**, dijo que falta muy "poquito" para la reapertura del tramo de Pantitlán a Pino Suárez de la Línea 1 del Metro, que lleva más de un año



ARCHIVO EL UNIVERSAL

Martí Batres

cerrada por trabajos de modernización. Aseguró que están a la espera de que se terminen las pruebas en semanas y así ya poder solicitar la certificación de seguridad que se requiere para entrar en operación. De paso, don Martí aprovechó para responder a las críticas de panistas que piden el regreso del servicio, pues "ni siquiera usan el Metro". Los que sí lo utilizan y ahora padecen los estragos de no contar con el medio de transporte masivo piden que ya se acelere la operación normal, pero con seguridad.

Se alista otro destape por la alcaldía Cuauhtémoc

:::: Nos cuentan que, hoy, la diputada local del PRI **Silvia Sánchez Barrios** se destapará de manera formal para competir por la alcaldía Cuauhtémoc. Nos detallan que hará un posicionamiento político para dar a conocer sus aspiraciones de convertirse en alcaldesa. Sánchez Barrios, nos cuentan, tiene el apoyo del comercio popular, pues recordemos que esto viene de familia: su madre es **Alejandra Barrios**, líder histórica de ambulantes en el Centro Histórico de la Ciudad de México, y ya ha presentado varias iniciativas en la materia. Este destape se sumará a los otros que ya han hecho diputados locales que también aspiran y suspiran por esta demarcación, como el morenista **Temístocles Villanueva**, así como los panistas **Ana Villagrán** y **Aníbal Cañez**.



ESPECIAL

Silvia Sánchez Barrios

Denuncian abusos de empresa

:::: Nos platican que hay muchos que andan molestos con la empresa Beyond 3PL, pues se vendió como una gran compañía operadora de importación y aduana de *nearshoring*, pero resulta que el pasado 8 de agosto la Fiscalía General de la República le aseguró una bodega donde guardaban la mercancía de sus clientes, pues se hallaron armas largas dentro de sus instalaciones. Pero, nos aseveran, lo que tiene más enojados a los que pagaron por sus servicios es que no tuvieron acceso a los productos y que aun cuando la FGR liberó el predio, un abogado de apellido Galán realiza cobros excesivos a los clientes para recuperar las mercancías.

